

# 全医労青年部ニュース (Cookie News Paper)

全日本国立医療労働組合  
2014年11月4日発行  
No. 19

## ダイナマイト・ゼンイロウ in くまがや

# 166人の仲間が熊谷に集結！！ 日本一アツい3日間

10月23日(木)～25日(土)、埼玉県熊谷市にてダイナマイト・ゼンイロウ in くまがやで全国の北は北海道、南は沖縄まで65支部166人の仲間が集いアツい3日間集会が開催されました。

### 1日目

10月23日(木) 曇りのち雨

13:00 ダイナマイト・ゼンイロウ初日はあいにくの雨。足元が悪い中、熊谷市民体育館にダイナマイト参加者が続々と集まり始めました。

14:00 いよいよ開会式。アツい3日間が始まります。ぜひ、埼玉県の魅力を紹介したいとあの「十六茶」のCMにも出演し、イベントで引っ張りだこ埼玉県のマスコット、「コバトン」がこの集会に駆けつけてくれました。

14:30 班のメンバーとご対面。参加者は初めての集会と初めて会う人に少し緊張気味。しかし、ドッジボールや玉入れを行い、自然と笑みがこぼれるようになりました。



18:30 夜は、地方協の出し物で盛り上がり、ビンゴで班とのメンバーと交流を深め、「班旗」の作成を行いました。



# 2日目

10月24日(金) 晴れ

9:30 昨日の雨が上がり、秋晴れとなりました。ホテルや森林公園でのオリエンテーリング。ミッションを班のメンバーと協力しながらクリアしてポイントを獲得し、班の団結を強めました。



18:30 夜は季節外れのBBQ。各班のミッションのポイントが発表され、1位には、「埼玉県和牛」が渡されました。思いのほか寒くなりましたが、美味しいお肉をいただきました。この集会限定マスコット「ふがっしー&ふがっぴー」が登場。そして、サプライズ企画。秋の夜空に花火が輝き、交流会を一層盛り上げました。



# 3日目

10月25日(土) ダイナマイト・ゼンイロウ最終日

9:00 来年の「非公務員化」に向けての学習会。その後班討論を行い、どうしたら仲間を増やすことができるか、日頃の不安や不満を打ち明けました。参加者からは「また来たい」「楽しかった」「元気になれた」「組合のことが少しわかった」などの感想が寄せられています。



11:30 閉会式で流したスライドではうっすら目にアツいものがこみあげてくる参加者の姿も。今回のテーマ「仲・結・闘」。仲間と団結することで、闘うことができる。まさに今回の企画は、班の団結なしに成功しないものばかりでした。また次回の集会で再会することを約束し、アツい3日間が閉幕しました。

参加者の皆さん

参加ありがとうございました。

現地実行委員の皆さん

お疲れ様でした！

またどこかでお会いしましょう！

